

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan uraian dalam bab-bab sebelumnya, maka dalam bab terakhir ini ada beberapa kesimpulan tentang faktor anak putus sekolah di desa Karya Baru. Adapun kesimpulan tersebut adalah sebagai berikut:

- Pendidikan adalah suatu usaha mengembangkan potensi-potensi yang dimiliki anak agar berhasil dan berguna baik bagi dirinya maupun untuk masyarakatnya. Pendidikan sekarang sebagian besar anak-anak yang ada di desa Karya Baru yang usia wajib sekolah tetapi tidak bersekolah. Hal ini disebabkan oleh berbagai macam faktor kesadaran masyarakat akan pentingnya pendidikan masih kurang, orang tua anak lebih fokus pada kesibukannya, hal ini berdampak dengan kurangnya motivasi terhadap anak untuk menempuh pendidikan.
- Rendahnya tingkat pendidikan anak putus sekolah di desa Karya Baru karena dilatar belakangi oleh tingkat kesadaran akan pentingnya pendidikan itu masih kurang, kemudian ada faktor lain yang menyebabkan anak-anak tidak menempuh pendidikan adalah faktor internal dan faktor eksternal.

#### **5.2 Saran**

Saran yang akan penulis kemukakan sehubungan dengan hasil penelitian dan pembahasan yaitu diharapkan kepada orang tua khususnya di desa Karya Baru yang mempunyai anak usia sekolah agar selalu di berikan dorongan ataupun

pemahaman akan pentingnya suatu pendidikan. Mengingat faktor putus sekolah lebih di dominasi faktor individu atau faktor kemalasan dari dalam diri sendiri maka perlunya adanya pemberian motivasi diri yang di mulai dari lembaga keluarga. Fungsi dan kerja sama antara orang tua sangat berpengaruh terhadap anak dan ditambah adanya kerja sama dari pihak sekolah. Menciptakan hubungan yang harmonis antara pengajar dan peserta didik serta memberikan pemahaman dan pendidikan. Pengawasan orang tua terhadap kegiatan anak baik dalam rumah maupun keberadaan anak di sekolah dengan menciptakan hubungan kerja sama dengan pengajar. Sehingga aktifitas anak terkontrol dan anak mendapat arahan baik dalam dirinya.

Untuk itu motivasi dari orang tua sangat di perlukan untuk merubah cara berfikir anak, bagi orang tua yang mempunyai anak di usia sekolah agar selalu di berikan motivasi baik berupa dorongan moril dan materil agar bisa menempuh pendidikan bahkan sampai perguruan tinggi karena pendidikan sangat penting untuk kehidupan mereka kedepan nantinya.

## DAFTAR PUSTAKA

### **Buku**

- Amin Suprihatini, *Perlindungan Terhadap Anak*, (Klaten: Cempaka Putih, 2008),  
Burhanuddin, Salam. 2002. *Pengantar Pedagogik*. PT Rineka Cipta, Jakarta.  
Idi, Abdullah, 2011, *Sosiologi Pendidikan: Individu, Masyarakat, dan Pendidikan*, Rajawali Pers, Jakarta.  
Riduwan, 2013, *Metode dan Teknik Menyusun Proposal Penelitian*, Alfabeta, Bandung.  
Sugiyono, 2007. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta.  
Sulistri dkk, 2007. *Pekerja Anak, Pendidikan Anak Pekerja/Buruh, Skema Bantuan dan Komite Sekolah*. KSBSI, KSPSI, KSPI. Jakarta.  
Suprihatini, Amin. 2008. *Perlindungan Terhadap Anak*. Cempaka Putih. Klaten.  
Suyanto, Bagong 2010. *Masalah Sosial Anak*. Kencana. Jakarta.

### **Jurnal**

- Purnama, Thea. "Fenomena Anak Putus Sekolah Dan Faktor Penyebabnya Di Kota Pontianak." *Sociologique. Jurnal S-1 Vol 2 nomor 4 Edisi Desember 2015*.
- Sutiasnah, Resi Anggun, "Faktor-Faktor Penyebab Anak Putus Sekolah (Studi Madrasah Ibtidayah (MI) Dan Madrasah Tsanawiyah (MTs) Nurul Wathan Pusaran 8 Kecamatan Enok Kabupaten Indragiri Hilir)" *Jom Fisip Vol. 2 No. 1 Februari 2015*.

### **Skripsi**

- Ra. Yusriana K. Dip, 2013. *Perilaku Sosial Remaja Dalam Memanfaatkan Ruang Publik Perkotaan (Studi Kasus Pemanfaatan Taman Kota Benteng Rotterdam Makassar)*. Skripsi Pada Program Sarjana Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Hasanuddin, Makassar.
- Merry, Titaley. 2012. *Faktor-faktor Penyebab Siswa Putus Sekolah Pada Sekolah Menengah Pertama Di SMPN 4 dan SMP Taman Siswa Jakarta Pusat*, Skripsi Universitas Indonesia ( UI ).

### **Internet**

- Desyandri, "Analisis Kebijakan Dan Pembinaan Pendidikan Anak Putus Sekolah di Kabupaten Lima Puluh Kota, Provinsi Sumatera Barat". <http://desyandri.wordpress.com>. Di akses tanggal 14 April 2015.

<http://www.academia.edu/4487792/131397125> Perilaku SOSIAL 2 doc,(06 Februari 2016, Pukul: 16:41 WITA).

[http://file.upi.edu/Direktori/Fpok/Jur. Pend. Olahraga/197409072001121-Didin\\_Budiman/psikologi\\_anak\\_dlm\\_penjas/Perilaku\\_Sosial.pdf](http://file.upi.edu/Direktori/Fpok/Jur. Pend. Olahraga/197409072001121-Didin_Budiman/psikologi_anak_dlm_penjas/Perilaku_Sosial.pdf), (06 Februari 2016, Pukul: 16:41 WITA).